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Absent:  néant

ATELIER MUNICIPAL:
Le projet de création d'un bâtiment
technique de 300 m2 dest iné à
abriter les ateliers municipaux, qui
sera implanté Route de Donzac sur
le terrain occupé autrefois par les
services du Conseil Général, a été
confié au cabinet d'architectes
Didier MEDALE et LABOUP, de
VALENCE DAGEN.
Le coût a été estimé à :
Travaux: 230000€
Aménagementsoctérieun: 60 000 €
Honoraires : 30 000 €
Total: 320 000 € HT
soit: 384 000 €TTC

Le Consei l  Municipal  à l 'unanimité:
APPROUVE le projet présenté
ADOPTE le plan de financement
ci-après:
Subvention Etat
Subvention CG
Commune

72 500 €
64 000 €

247 500 €

VENTE DE LA PARCELLE B 645 A
LA SCr C.G.N.G.:
Le Conseil municipal accepte de
vendre  la  parce l le  B  645 s i tuée à
< poutantan > à la SCI C.G.N.G.
moyennant le prix de 3.00 € /m2 soit
2 625 €.

SUBVENTIONS FACADE:
Deux dossiers ont été déposés par:
E  La  SCI  LA GARRIGUETTE pour
l ' hab i ta t ion  s i se  17 ,  p lace  de  la
ha l le  cadas t rée  B '1048
I M. et Mme Pierre GARRIGOU-
GRANDCHAMP pour leur habitation
s ise  18 ,  p lace  de  la  ha l le  cada-
strée section B numéro 243
Le Consei l  Municipal  à l 'unanimité
accorde pour  les  deux  doss ie rs
le montant maximum de I'aide, soit
800€.

F IBRE OPTIQUE :
La  Sté  BOUYGUES Energ ies  e t
Serv ices  de  MONTAUBAN v ien t

d 'ê t re  chargée par  la  Communauté
de  Communes  des  2  R ives  de
procéder  à  l ' en fou issement  du
réseau fibre optique depuis le vil lage
de BARDIGUES jusqu'à l 'entrée
dAUVILLAR. Les travaux doivent
débuter début juin.
Le devis établi par cette mênle
société pour la pose des fourreaux
qui desserviront les habitations des
r iverains de la RD N"11, Route de
Bardigues sélève à 14 195,90 € HT.
Cette dépense est à la charge de la
commune. Pour ce type de travaux,
la commune peut bénéficier d'une
aide de la Communauté de Communes
des 2 rives au taux de 4Ùo/o du
montant HT.
Le Conseil Municipal approuve ce
projet à l 'unanimité.

AFFAIRE COMMUNE/DAGONVILLE :

Par requête au greffe du tribunal en
date du 24 octobre 20'11,les époux
DAGONVILLE on t  so l l i c i té  la
condamnat ion de la commune au
paiement de la somme de 59 560 €
en raison du préjudice subi du fait
des écoulements répétés de boue
sur leur propriété et au paiement de
la somme de 10 000 € au titre de
l'article L761-1 du code de la justice
administrative
Le Tribunal administratif a rejeté la
requête de M. et Mme DAGONVILLE
à l 'audience du 8 Avril 2014.

Absent:  néant

Élecnorus DEs oÉr-ÉcuÉs nux
Élecnorus sÉNAToRTALES :
Après installation du bureau électoral,
i l  est procédé à lélection des trois
délégués titulaires et des trois
suppléants appelés à former le
collège électoral sénatorial.
Ont été lus :
Délégués titulaires:
Messieurs Ol ivier RENAUD Jean-Michel
MONESTES et Michel DELRIEU

Délégués suppléants :
M. Laurent COSTARRAMOU N E,
M. Phil ippe SAINT-MARTIN et Mme
Marie-Hélène BRETTES

DÉNoMINATION ET NUMÉRSTANON
DE DEUXVOIES COMMUNALES :
DepuiS 2006 la mairie a entrepris une
campagne de dénomination des
voies dans le but de faciliter le repé-
rage, notamment l 'accès aux soins
et aux services à domicile (médecins,
service de secours, etc.) mais aussi la
gestion des listes électorales ou la
distribution du courrier, la localisa'
t ion sur les GPS.. .
Plusieurs riverains des voies commu-
nales N' l1 et  30 ont souhai té que la
commune poursuive cette
démarche et procède à la dénomina-
tion et à la numérotation des dites
voies.
En accord avec les riverains réunis le
3 ju in,  le consei l  municipal  décide :

DADOPTER
suivantes:

les dénominations

< Chemin des eucalyptus > pour la VC
N'30
< Chemin du moul in > pour la VC
N"11 depuis son intersection avec la
rue du bois des charmes jusqu'à son
intersection avec la RDl1

D'UTILISER le système de numérota-
tion métrique.

Absent excusé : Alain ARNOSTI a
donné procurat ion à M. Gi l les
COMPAGNAT

ATELIER MUNICIPAL - MARCHÉ DE
TRAVAUX:
lJopération < construction d'un
a te l ie r  mun ic ipa l  >  es t imée à
290 000 € HT a fait lbbjet d'un
marché à procédure adaptée.
A l ' i ssue de  ce t te  p rocédure
Monsieur le Maire est  autor isé par le
Conse i l  Mun ic ipa l  à  s igner  les
marchés avec les entreprises
suivantes :

I



Lot N'1 Gros-æuvre
ETC (Moissac) :

1 06 51 8.45 €
Lot N "2 Charpente<owerture-Znguerie
France CHARPENTES (Castelsarrasin):

47 258.50 €
Lot N"3 Menuiseries-serrureries
FA MENUISERIE (Auv i l la r )

23 239.00 €
Lot N"4 Cloisons sèches-plafonds
MMP (Moissac)

5  981 .00  €
Lot N"5 Electricité-chauffage
plomberie-VMC
AIDELEC (Valence dAgen)

15  164 .08  €
Lot N"6 Ca rrela ge-fai'ences
ABBA (Montauban)

6  601 .95  €
Lot N'7 Peintures
MARTI (Auvi l lar)

4 400.00 €
Lot N'8 Aménagements extérieurs
ESBTP (Est i l lac) (47)

65 215.00 €

TOTAL HT 274377.98C

ETECT|ON DES OÉ|-ÉCUÉS A
I'ASSOCIATION ( DES TERRITOIRES
TRAVERSÉS PAR LA L.G.V. >:
Le Consei l  Municipal  à l 'unanimité
désigne comme délégués Messieurs
Olivier RENAUD et Jean-Michel
MONESTES.

ACTIVITÉS PÉRISCOTAIRES
RENTRÉE SCOLAIRE 2O1 412O1 5 :
Afin d'accompagner les communes
dans la mise en æuvre de la réforme
des rythmes scolaires pour
lbrganisation périscolaires, le gou-
vernement a prorogé le fonds
d'amorçage pour l 'année scolaire
2014/2015.
Les activités périscolaires seront
donc reconduites à la rentrée
scolaire et deux nouvelles activités
seront proposées aux enfants du
primaire. (patchwork/jeux déchecs).

QUESTIONS DIVERSES:

- Noël des aînés
La  da te  a  é té  f i xée  au  samed i
6 décembre 2014.

- Aménagement du secrétariat
Uutil isation du protocole PES en
comptabil ité va nécessiter la mise en
place d'un scanner et d'un deuxième
écran sur chaque poste de travail.
Après en avoir délibéré i l est décidé
de recenser précisément les besoins
et de programmer les travaux de
redistribution des espaces d'accueil
et de bureaux.

Absent excusé: M. Phil ippe SAINT-
MARTIN a donné procuration à M.
Jean-Michel MONESTES

Une minute de silence est observée
à la mémoire de M. René DAUTY
ancien Maire, décédé.

PROJETS COMMUNAUX
DEMANDES DE SUBVENTIONS
DANS LE CADRE DU CONTRAT DE
PA}E GARON N EQJERCY{ASCOGNE :

La  Commune a  é té  inv i tée  à
déposer les dossiers de demandes
de subventions pour les projets
communaux suscept ib les  de
bénéficier d'aides dans le cadre du
contrat de pays < Garonne-Quercy-
Gascogne >;
La région revoit actuellement ses
politiques territoriales et va faire
évoluer les nouveaux contrats vers de
nouvelles priorités, telles que
léconomie, l 'emploi, la formation,
l 'environnement et la transition
énergétique.
Compte tenu de ces nouvelles
orientations, le Conseil Municipal
décide à l 'unanimité de présenter
les dossiers suivants:

o Aménagement du Bourg
(Boulevard de la Papayette/Pintois,
Place du château, Place des ursulines)

o  Restaura t ion  de  l 'ég l i se
Sa int- Pierre tranche 2

o Réaménagement de la cale
Construction de l 'atelier municipal

Précision apportée au PJA N"23 de
mai 2014 : < llougmentation des
indemnités d'élus a été votée à la
mojorité absolue (13 pour et 2 contre) >.

o < Vous pouvez vous inscrire sur la
liste de diffusion de la mairie dAuvillar
pour recevoir des informations,
actualités, alertes, etc. en allant sur:
http://www.a uvi I la r.frlfrlma i riell iste
-de-diffusion.html
ou vv\^rw.auvillar.fr, onglet < Mairie r, FJb
< liste de diffusion > colonne de gauche.
ouenen/o)antvotre demande à mai
rie-auvi I lar@info82.com >
o Les passeports sont désormais

délivrés à la Mairie de Valence d'Agen
o Recensement militaire : tous les

jeunes, f i l les ou garçons doivent se
faire recenser auprès de la Mairie
dans les 3 mois suivant leur 16ème
anniversaire, fournir le livret de famille
o Les inscriptions sur les l istes élec-

torales doivent se faire avant le
31 /12 :  se  mun i r  d 'une  p ièce
d'identité et d'un justificatif de domicile

o Prière de ne pas laisser les container-
sur la voie publique après le Emassage
desordures

Formation au Brevet National de
Sécurité et de Sauvetage Aquatique
LAssociat ion Montalbanaise de
Sauvetage et de Secourisme en
partenariat avec la Communauté de
Communes des Deux Rives et la
Mairie de Golfech vous propose une
formation pour passer le B.N.S.S.A. en
formule accélérée durant les vacances
scolaires (entraînement en natation,
réglementation et secourisme) de
février à avril 2015.
Examen possible à paftir de 17 ans.
RENSEIGNEMENTS ET INSCRIPTIONS
05 63 20 47 53
amss82@orange.fr
piscineaq uagold6lcc-deuxrives.fr



Depuis le mois de mai jusqu' en
septembre, les harmonies diverses
se sont succédés : violon, choeur et
orchestre, piano, orchestre de
chambre, violon et soprano. Auvil lar
a accueil l i  70 musiciens durant une
semaine, de 12 pianistes et d'un
orchestre de chambre de 40
per5onnes.
Tout cela a été rendu possible grâce
à la participation de la SFA mais aussi
grâce au soutien actif et efficace de
la commune dAuvil lar et de la Com-
munauté de Communes des Deux
Rives.
Le Pique-nique Musical et les
concerts ont rassemblé un grand
nombre d'amateurs. Comme
toujours les artistes étaient ravis de
se retrouver parmi nous et ils sont
prêts à revenir.
Du nouveau : nous essaimons cette
année à Moissac, Valence dAgen,
mais sans oublier, Grézas, Finhan,
Saint Nicolas de la Grave, Lauzerte,
Castel na u-Montratier.
En préparation dès maintenant : la
20ème Semaine Musicale et le 4ème
Festival Piano Duo... et qubn se le
dise : les Ateliers de poterie, de
langues et de photo continuent.

Pour les Journées du Patrimoine,
dont le thème était < Patrimoine
Naturel, Patrimoine Culturel ),
lAssociation des Amis du Vieil Auvillar
avait organisé une balade commen-
tée, au départ du port, pour faire
découvr i r  le l ien quia toujours uni  le
fleuve et le village, entraînant un
développement important de ce
quartier (maîtres de bateaux, calfats,
marins,  auberges..  . . ) .
10 personnes le samedi et 15 le
dimanche ont déambulé dans les
rues, guidées par des bénévoles, et
sont arrivées place de la Halle pour
découvrir I' architecture et le musée
de la faiênce.
Nous avons terminé cette visite à
l 'église dont le chæur récemment
restauré a clos la découverte de la
richesse de notre patrimoine.
Le soleil étant de la partie cette
ba lade a  en thous iasmé les  par t i -
cipants.

Les Tontons font leur cinéma......
Malgré une alerte orange météo,
les Auvil larais se sont mobil isés et
la séance plein air  du 19 ju i l let  sur la
place du château a été un franc
succès !
Forts de cette première expérience
réussie, nous vous proposons de
nous retrouver le 18 juil let 2015,
toujours en plein air, ou avant pour
nos rendez-vous mensuels avec
lAsceau.

Le ramassage scolaire pédestre a
repris du service, dès la rentrée, sur la
ligne Bois des Charmes/Chemin
neuf/rue Gérard/ rue des écoles.
Cette l igne régulière fonctionne tous
les mercredis matins et arrive
toujours à I'heure.
Si vous (enfant, parent, accompag na nt)
êtes intéressés par I 'ouverture'd'une
nouvelle l igne, n'hésitez pas à vous
adresser à la mairie. Le Pédibus est
prêt à s'agrandir.

NAISSANCES

BONNET Louise née le 3 juin 2014 à
AGEN
MARTINHO Lucas né le 23 août
2014 à AGEN
PIPÉRAUX Capucine née le 26 août
2014 à AGEN

MARIAGES

GAGLIANO Thomas et LUZ Mor-
gane le  16  août  2014
CUNY Vincent et DESBOURDIEUX
Valér ie le 16 août 2014
SERRES Fabien et AREZ Jessica le 23
août 2014
BENALI Fadel et SEBILLE Carène le
23 août 201 4
GOUlll/Y Jean-Pierre et FOUYDESSEAU
Sara le 20 septembre 2014

oÉcÉs
VALLÉE Monique le 14 juin 2014 à
VALENCE DAGEN

VOISIN Lucette le 2 juil let 2014 à
MOISSAC

DAUTY René le 3 septembre 2014 à
MONTAUBAN.
Maire dAuvi l lar  de 1977 à 1980
Consei l ler  municipal  de 1989 à 1995
Dés 1963 il s'est consacré à la recon-
naissance du vin du Brulhois, en
AOP depu is  2011.



Depuis plusieurs étés maintenant, la
Chapelle Ste Catherine ouvre ses
portes pour accueil l ir entre ses murs
chargés d'histoire, des artistes. Ce
lieu est de plus en plus convoité.
Durant la saison 2014, se sont
succédés plusieurs événements

En mai, le VCCA a inauguré la saison
avec l 'arrivée des étudiants de l 'Uni-
versité James Madison (Virginie).
Leur professeur de peinture Agnes
Carbrey a fait une exposition de ses
tableaux, huiles sur toile, sur le
thème de lêau. Pendant l 'exposition,
Chanel Smith, une collègue dAgnes,
a fait une merveil leuse présentation
de danse incluant une pièce
impromptue avec la chanteuse Marie
Sigal de Toulouse. En mai, toujours,
nous avons eu le plaisir d'assister à
une lecture de poésies sur Auvil lar
par la poétesse Marilyn Kallet et son
groupe de poètes.

En juil let, toujours dans le
programme du VCCA, le festival de
musique contemporaine < Etchings >
dirigé par John Aylward, a amené à
Auvil lar 35 compositeurs et musi-
ciens de 15 pays différents. Deux
extraordinaires spectacles de
musique se sont tenus dans la
chapelle pendant le festival.

Pendant la deuxième quinzaine de
juil let, Raymond Dirlès, artiste de
Balignac, mixant acrylique sur toiles
et encres sur papier, n'a pas résisté
aux vieux murs de pierre de cette
chapelle. l l  qualif ie ainsi son travail :
<Chaque oeuvre est un recommen-
cement se ressourçant à la précé-
dente qu'elle prolonge . l-abstraction
me permet de parler mieux des
choses >>

La 1er quinzaine août, trois amies ont
croisé en ce l ieu leurs inspirations
d'ici ou d'ail leurs pour une exposi-
tion sur le thème de la Garonne.
Nous avons découvert les sculptures
en bois flotté emplies d'exotisme de
France Alvin. Puis Sabine Van Den
Bergh d'origine hollandaise, installée
depuis quelques années à Auvil lar,
nous a livré à travers ses photogra-
phies, des paysages élégants et
pleins de poésie. Enfin, Cheryl
Fortiet directrice de la résidence du
VCCA France au moulin à nef, a
présenté ses toiles profondes toute
en lumière et en transparence.
Depuis l 'exposition de Christiane
Dumond, la 2ème quinzaine d'août,
nous ne posons plus le même regard
sur les murs antibruit des autoroutes.
En effet, au travers de ses instantanés
photographiques, elle a su saisir la
lumière, la beauté même au coeur de
ces matières industrielles. Elle nous a
dévoilé < l'autre côté du mur >
Dans le milieu artistique, la Chapelle
Ste Catherine est de plus en plus
connue et reconnue pour la beauté
des l ieux et le haut niveau de ses
expositions. La saison 2015 nous
promet encore de belles rencontres

dernier : Mme Béatrice Latouchd
pour le sport-éveil dans les deux
écoles, Mr Bruno Riboulot pour lq
call igraphie en école primaire e!
Mme Lucy Anderton pour lAnglais i
la Maternelle. Plébiscitées ces activi]

Cette année les élèves ont pu au
s'inscrire, dans la mesure des pl
disponibles, à deux nouveau
ateliers : l 'atelier'Jeu déchecs"
débutera au troisième trimestre
Mr Marciniack et l 'atelier pat
animé par Mme Colette Moirez
sétendra du mois dbctobre
vacances de Noël et devra
permettre la réalisation de joli
décorations. Nous remercions
particulièrement Mme Moirez et
ass is tan tes  pour  leu r  bénévo la
( ou action bÉrÉlob) aupes de nos e nf

Reprise des activités périscolai

tés ont dû être organisées erl



Aide départementale aux collégiens
Année 2O14-2015
Le Conseil Général peut accorder
sous certaines conditions des aides
aux collégiens de Tarn et Garonne.
Uaide annuelle sélève de 75 à 150 €
selon les cas. Les dossiers doivent
être envoyés au Service Education et
Collèges du Conseil Général avant le
12 décembre2014.
Pour tout renseignement se rendre
à la mairie.

Tous les deux ans, la CC2R orga-
nise le forum des associat ions
dans la  Ha l le  Jean Bay le t  à
Valence. Les 4 et 5 octobre
derniers,  Auvi l lar  étai t  représenté
dans un  un ique s tand met tan t  en
avant la diversi té de son t issu
associat i f .  Cela a pu être possible
grâce à l ' impuls ion des deux
conse i l le rs  mun ic ipaux  chargés  du
mil ieu associat i f  et  à
l ' invest issement de plusieurs asso-
c ia t ions  qu i  on t  su  t rava i l le r  en
synergie.
Un dépl iant  f inancé par la mair ie,
l is tant  l 'ensemble des associa-
t ions,  a été mis à disposi t ion de
chaque vis i teur.  Un diaporama
projeté en boucle,  mettai t  en
avan t  l ' ensemble  des  21  asso-
c ia t ions ,  l ' ob jec t i f  é tan t  de  fa i re

découvr i r  leurs diverses act iv i tés
au pub l ic  de  la  communauté .  Pour
maintenir  le v is i teur sur notre
espace ,  un  qu iz  é ta i t  o rgan isé

avec une quarantaine de lots
of fer ts par les associat ions auvi l la-
raises. La remise des prix se fera
lo rs  d 'un  marché domin ica l  sous  la
Ha l le .
Le bi lan de ces deux jours a
montré que nos manifestat ions ne
sont pas forcément connues de
nos plus proches vois ins et  inver-
sement.
Ce forum est un l ieu incontour-
nable de rencontres et  d 'échanges
entre bénévoles de la CC2R. Auvi l -
lar  est  convaincu de l ' intérêt  de ce
rendez-vous bisan nuel .

Pour les Journées du Patrimoine -

les 20 et 21 septembre - dont le
thème était < Patrimoine Naturel,
Patrimoine Culturel > lAssociation
des Amis du Vieil Auvil lar avait orga-
nisé une balade commentée au
départ du port pour faire découvrir
le l ien qui a toujours uni le fleuve et
le vil lage entraînant un développe-
ment important de ce quartier.

Le soleil étant de la partie cette <
déambulation > dans les rues a
enthousiasmé les participants qui
ont découvert également l ' industrie
de la fai'ence et la richesse de notre
patrimoine.
Durant ce week-end les musées ont
reçu 313 visiteurs.

<< Sur les pas de D'Artagnan D

Bénévoles et sympathisants des
Amis du vieil Auvil lar ont fait le 30
septembre leur sortie annuelle.
Direction le Gers, ses routes
sinueuses et ses paysages agricoles.
La matinée a été occupée à visiter la
Cathédrale dAuch. Commencé en
1489 et terminé deux siècles plus
tard, le bâtiment a évolué du
gothique au style renaissance. Dans
le centre historique de la vil le, on a
pu admirer, au pied de la Tour
dArmagnac, l 'escalier monumental
entièrement rénové. Ambiance
bucolique et chaleureuse ensuite au
Golf où ont déjeuné les 42 partici-
pants.
Après un détour par Barran,
ancienne bastide dotée d'un ingé-
nieux clocher hélicordal, destination
Lupiac et son sympathique musée
dArtagnan.
La journée déjà bien remplie s'est
poursuivie à la Palmeraie du
Sarthou, merveil leux jardin privé de
8 ha où foisonnent les espèces
exotiques. De retour vers 20h00, le
groupe était tout content d'avoir
échappé aux trombes d'eau qui
sétaient abattues en leur absence
sur le Tarn et Garonne.



Le marché Bio, tous les jeudis de 18h
à 20h30 au bar de I 'Horloge, produc-
teurs locaux bio à prix direct fournis-
seurs, réservé aux adhérents (10
euro annuel)

Tous les Auvil larais ou presque ont
parlé au quotidien du < temps > en
cet été particulièrement maussade
mais finalement l 'ensemble des
manifestations organisées par la <
Halle aux Grains > ont bénéficié de
beau temps exception faite du repas
gourmand du 13 ju i l let .  Le repl i  à la
5dF a été décidé dès le matin grâce
aux prévisions fines et f iables du site
internet meteociel.
Le repas gourmand de la 5t Noé sous
la Halle a été réussi avec la présence
de sept exposants, des fidèles
convives et une bonne ambiance
avec la musique de bandas.
Celui du 15 août au Port a attiré
beaucoup de monde mais cepen-
dant moins que l 'an dernier, année
exceptionnelle. Malgré le flyer l istant
les diverses offres, le public est un
peu perdu quand il arrive sur un
repas gourmand car les stands nbnt
pas d'identité. l l  faut donc
s'améliorer pour que chaque expo-
sant soit reconnaissable.
La deuxième édition de la fête de la
musique a connu une fréquentation
en hausse mais lênthousiasme des
Auvil larais ne s'est pas manifesté
comme lors de la première édition.

Les 4 restaurateurs : lAlta Villa, le
Baladin, l 'Horloge et le Petit-Palais
ont mis à profit leur première expé-
rience de l 'an dernier pour
lbrganisation des stands. La coupe
du monde de foot avec la retrans-
mission du match France Suisse n'a
pas fait l 'unanimité. Certains étaient
venus pour écouter la musique du
groupe < dernière minute > de
Golfech, tous amateurs. D'autres
étaient venus car le match était
retransmis. La satisfaction de
l'ensemble du public était donc
impossible. A l 'année prochaine
sans coupe du monde mais avec des
innovations et de la bonne musique.

Le marché dominical a été animé à
plusieurs reprises durant lété. Le 20
juil let, le groupe musical ( HOLIDAY
JAZZ QUARTET > en tournée dans le
Sud-Ouest, s'est produit en fin de
matinée. Un apérit if dégustation a
accompagné ce moment simple
mais agréable. Un autre dimanche
de lété, c'est un marcheur de St
Jacques qui a joué du violon sous la
Halle. Pour terminer, le 14
septembre, IASCEAU a organisé en
relation avec la Halle aux grains le
1er marché BIO & Diversités toute la
journée.
'Quant aux deux vide-greniers de la
saison, i ls sont comparables à ceux
de 2013 en termes du nombre
d'exposants et de la longueur des
étals. Le beau temps était au
rendez-vous, les chineurs aussi !

Depuis plusieurs années, le conseil
général de Tarn-et-Ga ronne cherche
à valoriser la qualité de vie et
I 'attractivité des communes en
organisant le concours départe-
mental des vil les et vil lages fleuris,
Auvil lar en 2014 a décidé de
concourir. Le critère de vil le ou
vil lage fleuri répond désormais à
une stratégie d'aménagement
global (f leurissement, urbanisme,
commerces, parcs). Début juil let,
Auvil lar était parmi les 163 com-
munes du Tarn-et-Garonne visitées
par un jury de professionnels.
Au-delà du fleurissement des
vasques et des massifs,
l 'aménagement du ravissant jardin
des Couventines, le parvis de
léglise, la restauration du centre
ancien, le nouvelaménagement des
Moines ont enthousiasmé les
membres du jury. Notre vil lage a
ainsi été classé 3ème ex aequo avec
Lavit, derrière St Antonin et Mas
Grenier dans la catégorie des
vil lages de 1000 à 3000 habitants.
Nous tenons à féliciter le personnel
technique communal qui  oeuvre
toute l 'année pour l 'entretien de la
cité. Merci également aux béné-
voles et aux auvil larais qui contri-
buent à l 'embell issement de notre
vi l lage.



Ce dimanche 7 septembre 2014,
curé Pierre Sestero célébrait sa
dernière messe auvil laraise à 10
heures en présence de nombreux
paroissiens. C'est le 14 septembre
2008, qu'i l  arrivait dans notre cité.
Pour marquer cet événement la
municipalité avait convié les Auvil la-
rais et les sympathisants du secteur à
partager le verre de l 'amitié à 11
heures à la salle des fêtes.

En guise de prélude, Monsieur le
Maire, dans son discours chaleureux,
retraçait les 6 ans de présence du
Père Sestero. l l  reprenait quelques
unes de ses expressions : <Le monde
est une grande place publ ique où les
gens se rencontrent pour se dire au
revoir> ou ( un peuple quichante est
un peuple qui vit>. l l  disait sa satis-
faction de la décision prise à son
arrivée, d'habiter le vil lage. l l
concluait en disant que ce départ
n'était pas un adieu mais un au
revoir tout en lui offrant une magni-
fique peinture de Bruno Riboulot
représentant l'église St Pierre stylisée.

Charles Merle lui remettait un
(orgue> très ancien auquel l 'abbé
Sestero était attaché car i l  lui venait
de son frère organiste. Cet instru-
ment après diverses péripéties, volé,
retrouvé, restait muet !Charles Merle
le confia à un spécialiste montalba-
nais qui réussit un dépannage ines-
péré et gracieux.
Claude Dassonvil le concluait en
faisant remarquer que bien de
personnes dAuvil lar et des environs,
pratiquants ou non regretteraient
I 'absence, le matin dès I 'aube, d'une
petite silhouette coiffée d'un ,, bob >,
la canne à la main et siff lant dans la
rue, pas spécialement des
cantiques!! l l  disait aussi son espoir
de le revoir parmi nous en le remer-
ciant de son humour, de son sérieux,
de sa disponibil i té auprès des uns et
des autres avec une grande ouver-
ture d'esprit.

Une boîte appropriée était mise à la
disposition de chacun pour y dépo-
ser argent ou mot de sympathie.
Monsieur le Curé, malgré les nom-
breux postes occupés durant son
apostolat, remercia non sans émo-
tions et regrets I 'assistance très nom-
breuse.
Le verre de I 'amitié prolongeait cette
rencontre dans une ambiance
festive.
Au revoir Père Sestero et que votre
sourire, votre sympathie, vos quali-
tés humaines, fassent encore long-
temps de nombreux heureux.

Le Port a deux pôles culturels : la
Chapelle et ses expositions à la belle
saison mais aussi les activités du
VCCA sur une période plus longue.
En complément des événements de
mai et début juil let qui se sont
déroulés en partie dans la Chapelle
(voir article " Chapelle Ste Cathe-
rine), en juin, Robert Reed, profes-
seur de peinture à I 'Université de
Yale (Connecticut) et son équipe,
ont offert la 6ème session dété de
Yale au Moulin à Nef avec 14 partici-
pants dans le programme.
En juil let après le festival de
musique contemporaine < Etchings
u dirigé par John Aylward, un nou-
veau programme décriture créative
avec le Professeur Colleen Kinder de
l'Université de Yale a eu l ieu à partir
de mi-juil let à mi-août. Le succès fut
tel que Mme Kinder s'est déjà enga-
gée à revenir I 'année prochaine.
En ce moment, nous accueil lons des
sessions de 4 artistes en résidence,
jusqu'à fin novembre. Pendant cette
période, i l  est vraiment intéressant
de découvrir leurs divers projets
ainsi que les échanges et amitiés
qu'i ls développeront dans la com-
munauté.
Plusieurs dêntre eux ont ouvert
leurs ateliers. Des écrivains ont fait
des lectures. Polly Pen, compositeur
de théâtre musical, a offert un petit
concert à la Galerie < Arts'Kad u.
Dimanche 5 octobre, le VCCA
France en partenariat avec la galerie
a présenté Jean-Michel Margot qui a
fait une lecture sur Jules Verne.

Cheryl Fortier, Directrice résidente



Lété 2014 : une belle saison pour le
théâtre en balade !
De plus en plus de spectateurs, d'ici
et d'ailleurs, suivent cette manifesta-
tion ancrée maintenant dans le
paysage des animations estivales de
la cité. 800 ( pèlerins d'un jour > ont
marché sur les pas des jacquets au
cours des six représentations propo-
sées en juil let et août. Une fréquenta-
tion en constante augmentation
depuis la création de cet événement !
Un tel succès est le fruit
d'améliorations constantes.

Le nombre croissant de comédiens
costumés, petits et grands, insuffle
un élan toujours plus important à ces
soirées ludiques et culturelles.
Les scènes sont maintenant jouées et
les tableaux sont plus nombreux et
travail lés.
Un temps fort retraçant notre Saint
Noé ancestrale est aujourd'hui inté-
gré au parcours < vil le haute >.
Les deux circuits (port et vil lage) sont
mis en musique et  en lumière.  Un
nouveau matériel de sonorisation
équipe certains acteurs et la visibil i té
des scènes est améliorée par la mise
en place d'estrades.

Le rayonnement de notre < chemin
des étoiles > dépasse largement les
frontières du vil lage et nous tenons à
remercier les Auvil larais qui nous
soutiennent, les employés commu-
naux pour leur appui matériel, les
hébergeurs qui relaient l 'événement,
les riverains pour le stationnement et
le rangement des poubelles pendant
la manifestation, la presse locale qui
ne manque pas de communiquer sur
nos soirées et bien sûr nos Parte-
naires, avec en première l igne la
municipalité, qui croient en nous et
qui  sont de plus en plus impl iqués et
nombreux.
Merci également à nos éclairagistes,
musiciens et un < ULTREIA > spécial à
notre metteur en scène !

A fin septembre 25 269 visiteurs ont
franchi les portes de I'office de
tourisme.
C'est une diminution de 14 o/o Pàr
rapport à 2013. Mais chacun se
souvient de I'augmentation particu-
lièrement importante que nous
avions enregistrée ces deux dernières
années (+ 28o/o). Nous retrouvons un
taux de fréquentation situé entre
201 1 et 2012.

Mais regardons d'un peu plus près :
après un début d'année très timide
(notamment en mars), le printemPs a
été particulièrement réussi.

Malgré un temps maussade, nous
avons accueilli, plus de visiteurs en
2014 qu'en 2012 ou en 2013.
Au mois d'avril, nous avons enregistré
le taux de fréquentation le Plus
important, avec 2256 visiteurs. Par
contre l'été n'a pas tenu ses
promesses et les touristes ont été
bien moins nombreux (-22,7o/o). C'est
surtout le mois d'août qui a été
boudé.

Les Français mais surtout les étran-'
gers, ont délaissé notre territoire (- 30
o/o). Allemands et Britanniques ontr
choisi d'autres destinations. En
revanche, la progression des EsPa-
gnols se poursuit régulièrement.
Cette année, les Européens du nord
ont été les plus nombreux à nous
rendre visite. Les Américains et Cana-
diens, quant à eur ont connu la Plus
forte progression.

Par contre, le chemin est toujours
attractif et, de mars à octobre, les
pèlerins sont nombreux à traverser
notre belle cité. La seule courbe en
progression constante qui se
confirme en 2014 est le nombre de
<chemi nants étrangers>.

C'est à I'occasion de ses 90 ans que
lda Soulié a partagé un moment de
fête avec sa famille et ses proches.
Entourée de ses enfants, de ses 6
petits enfants et 8 arrières petits
enfants, lda, aux yeux toujours pétil-
lants et à la gentillesse communica-
tive, a soufflé ses 90 printemPs.
Nous lui souhaitons de profiter long-
temps de tous les bons moments de
la vie.

Al ler  p lus lo in,  p lus haut en 2015 !



Pour la 14ème année, vingt trois
élèves de lécole internationale de
Denver dans le Colorado nous ont
rendu visite durant deux semaines.
Comme à l 'accoutumée, i ls étaient
accompagnés par deux enseignants,
Edith et Marco.
Le groupe a été accueil l i  le jeudi 25
septembre à l'aéroport de Toulouse
Blagnac par les familles auvil laraises
qui ont hébergé ces visiteurs.
Durant leur séjour parmi nous, de
nombreuses sorties et rencontres
ont été organisées par lécole au
profit de toutes les classes.
Avec fes élèves de CE1/CE2, ces
élèves de Denver ont découvert le
musée de la ruralité et des métiers
d'autrefois à Donzac.
Avec les élèves de GS/CP/CE1, ils ont
passé une très belle journée au
château de Bonaguil.
Avec les CM, i ls se sont rendus à
Toulouse à la cité de lêspace. l ls ont
pu assister à une séance au planéta-
rium, répondre au grand quiz du
vivant au Terradome, voir une pierre
de lune, visiter la station Mir...
Comme tous les ans, Madame Cham-
baron leur a fait visiter Auvil lar. Grâce
à elle, ces enfants connaissent main-
tenant très bien le vil lage ainsi que
les musées de la faiêncerie et de la
batellerie.
l ls se sont aussi rendus au poulail ler
collectif.

Les portes de la gendarmerie leur
ont également été ouvertes : c'est
tous les ans une visite qu'i ls appré-
cient beaucoup.
Monsieur Rafin est venu avec ses
panneaux explicatifs, ses ruches et le

miel qu'i ls ont pu goûter et même
emporter à Denver.
A lécole, i ls ont partagé de nom-
breux moments déchanges avec les
élèves du CM.
Les enseignantes remercient vive-
ment les familles qui s' investissent
tous les ans avec beaucouP
d'enthousiasme, de générosité, de
patience aussi parfois pour faire en
sorte que ce séjour soit inoubliable
pour ces enfants. Le mercredi, le
week-end, i ls les ont conduits à la
piscine à Golfech, au salon du choco-
lat à Moissac. Certains sont allés à
Gramont, à Carcassonne, à Padirac, à
Rocamadour, à la dune du Pyla.. .
Nous remercions également tous
ceux qui ont particiPé à
l'encadrement des élèves lors des
sorties, ont donné de leur temPs
pour les v is i tes. . . ,  la municipal i té qui
offre les repas cantine et leur permet
d'accéder gratuitement à la garderie.
A lbccasion de cet accueil, des l iens
se tissent, parfois tout à fait durables.
Nous espérons tous que ces enfants
resteront en contact à l'avenir.
Quatre familles américaines sont
venues récupérer leurs enfants à
Auvil lar, ont dîné avec les familles
d'accueil de leurs enfants et ont
ensuite poursuivi leur découverte de
la France.
Pour les élèves dAuvil lar, cêst une
formidable expérience qui devrait
être reconduite en septembre 2015.
Les sorties sont entièrement finan-
cées par la coopérative scolaire et le
loto est un temps fort dans l'année
car il permet de renflouer les caisses.
l l aura l ieu cette année le vendredi 28
novembre. Vous y êtes tous invités et
nous vous y attendons nombreux.
Pour terminer voici quelques paroles
délèves qui ont particiPé - en tant
qu'américain ou français - à cette
expérience.

Paroles d élèves de Denver:

La chose qui m'a le plus marquée
cest qubn peut aller se Promener
sans danger. A Denver, il y a troP de
voitures mais ici je me sens en sécu-
rité. ... J'ai trouvé ma visite fantas-
tique.

Quelque chose qui m'a surpris'c'est le
petit déjeuner parce que quand on
mange des tartines i l n'Y a Pas
d'assiette. Et les goûters sont
géniaux ! Ce que j 'aime à Auvil lar
c'est l'environnement. C'est tout vert.
A Denver c'est sec. C'est aussi le pays
des bil les.

Les bil les sont un jeu nouveau Pour
moi. Mes yeux se sont allumés quand
j'ai essayé. Auvillar est très petit mais
trop mignon. Le cassoulet est très
bon.
La chose qui m'a le plus surPris est
qu'i ly a des voitures de marque amé-
ricaine en France. l l  y a aussi une
richesse de petites boutiques : bou-
langeries, boucheries, confiseries...
J'ai adoré l 'amitié entre ceux qui
habitent à Auvil lar car i ls connaissent
beaucoup de monde à cause de la
tail le du vil lage. Quelques diffé-
rences entre les Etats-Unis et la
France sont la tail le, le nombre de
personnes et leur connaissance des
autres.
La chose qui m'a le plus marquée
c'est que les magasins sont fermés le
dimanche. Ce que j 'ai le Plus aimé
c'est jouer avec mon corresPondant
et faire des sorties avec l'école.
Les familles sont gentil les et accueil-
lantes. Ce qui m'a le plus marqué
c'est le marché du dimanche.

Ce qui m'a le plus surPris c'est le
château de Bonaguil. La tail le et la
grandeur de cette magnifique
construction mbnt vraiment étonné.
C est une structure magnifique.

Sérieusement, j 'ai tbut aimé : de
l'arrivée au départ. Du squash à la
natation, du poulail ler au château de
Bonaguil, des abeilles à la gendarmerie. ..

I
t,



Paroles délèves dAuvil lar :

J'ai beaucoup aimé accueil l ir Ella car
nous avons les mêmes goûts. Nous
avons beaucoup ri ensemble. Elle dit
quêlle veut m'inviter chez elle et je
suis très enthousiaste à cette idée.
J'aurais tellement aimé qu'elle reste
ici. Ca serait vraiment bien. Je pourrai
peut-être accueil l ir sa sæurThéa.

Ca me plaît d'accueil l ir une corres-
pondante car on fait plein de choses
ensemble, comme aller à la cité de
lêspace, au musée d'histoire natu-
relle... Ca s'est super bien passé et je
sais que quand mon américaine va
repartir elle va me manquer.

Ca m'a plu d'avoir une correspon-
dante car ça m'a permis d'apprendre
comment on vit ail leurs. J'ai bien
aimé faire de la cuisine avec elle. J'ai
surtout aimé sa gentil lesse et sa
bonne humeur. Uannée prochaine,
j 'aimerais encore accueil I ir.

Ca me plaît que des américains
viennent tous les ans à Auvil lar car
j 'aime bien rencontrer des personnes
que je ne connais pas. J'aime faire
des activités avec eux car i ls sont
gentils. J'aime aussi découvrir leur
mode de vie et leur mode de vie est
différent du nôtre.

J'aurais aimé qu'i ls restent plus long-
temps car on aurai t  pu al ler  au
restaurant de l 'Horloge ensemble.
J'ai bien aimé leur apprendre à jouer
aux bi l les.

Ca m'a plu car Mourad et moi, nous
avons beaucoup de points en
commun. Ma fami l le et  moiavons pu
lui faire découvrir plein de choses et
lui aussi a pu me faire découvrir des
choses, comme de nouveaux jeux.

Ca m'a plu car dans mes autres écoles
ça ne se faisait jamais. Mon corres-
pondant m'a appris des mots en
anglais. Les américains que i 'ai
accueil l is sont tous gentils. Je n'ai pas
envie qu'i ls partent.

La réfection de léclairage de la halle
est maintenant terminée. Elle a été
conf iéeà l 'en t repr isecElec t r i c
Service > de Goudourvil le. Le marché
potier a < inauguré > cette nouvelle
installation aux normes.

La vieil le guirlande a été remplacée
par des projecteurs à LED à basse
consommation, mais beaucoup plus
puissants. La commande de léclai-
rage sbpère exclusivement par télé-
commande. Fini le risque de se briser
le cou pour al lumer ou éteindre
léclairage ! La gestion des télécom-
mandes sera précisée dans une note
de la mairie, afin que chaque organi-
sateur de manifestations ait accès à
léclairage. Les commerçants du
marché dominical seront les
premiers bénéficiaires de cette nou-
velle installation. Espérons que tous
les Auvil larais apprécieront cet
investissement conséquent mais
nécessaire pour le confort et la sécu-
r i té pour une (  v ie i l le dame > qui  au
fi l des ans accueil le de plus en plus
dévénements.
Les arcades ne sont pas oubliées, les
31 projecteurs actuels seront rem-
placés par des projecteurs à LED, à
l' identique de la halle.

La  nouve l le  tab le  d 'o r ien ta t ion
es t  ins ta l lée  en  l i eu  e t  p lace  de

l'ancienne datant de la fin des
années 1 930 et qui est exposée au
musée. La table nouvelle généra-
tion, plus grande que la précédente
est en pierre de lave naturelle.
lJaquarelle représentant le paysage
est t irée d'une photographie en
panoramique pr ise depuis une
nacelle à 5m de hauteur.
Photographies, écriture des textes et
légendes sont le fruit d'un travail
collectif.
C'est la société Empreinte Signe des
temps deToulouse quia été chargée
de lênsemble de lélaboration.
Nous avons bénéficié de l 'appui du
Conseil Régional, Conseil Général,
de la Communauté de Communes,
ainsi que de la Centrale nucléaire de
Golfech.
Un nouveau coffret déclairage du
boulodrome sur la place du château
a été instal lé;  métal l ique celui  là ! !
Le coffret en résine n'a pas survécu
aux traitements < viri ls et pas
corrects > de quelques individus
dont le civisme n'est semble-t-i l  pas
la qualité première !

Un bouton poussoir Éitué à l 'exté-
rieur du coffret permettra léclairage
du boulodrome. l l  ne sera donc plus
nécessaire de tenter d'en arracher la
porte.
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Grand projet ferroviaire du Sud-
Ouest (GPSO)
Enquêtes publiques du 14 octobre
au 8 décembre 2014

Le Préfet de la région Aquitaine,
préfet de la Gironde, coordonnateur
de I 'enquête publique des l ignes
nouvelles GPSO, a signé le 25 août
dernier avec les préfets des quatre
autres départements concernés par
les lignes nouvelles, I'arrêté relatif à
l 'ouverture de lênquête publique
pour la réalisation des l ignes nou-
velles entre Saint-Médard-d'Eyrans
(33), Saint-Jory (31)et Dax (40).
Le même jour ont été signés respec-
tivement par le préfet de la Gironde
et le préfet de la Haute-Garonne les
arrêtés prescrivant lbuverture des
enquêtes publiques pour les aména-
gements ferroviaires au sud de
Bordeaux (AFSB) et les aménage-
ments ferroviaires au nord de
Toulouse (AFNT).
Ces trois enquêtes publiques se
dérouleront du 14 octobre au 8
décembre 2014.
Elles sont préalables à la déclaration
d'uti l i té publique, ainsi qu'à la mise
en conformité des documents
d'urbanisme.
Les avis réglementaires sont affichés
dans les l ieux d'enquête et le long
du tracé, et publiés dans la presse
locale et nationale avant le 29
septembre 2014.
Pendant toute la durée des enquêtes
publiques, les dossiers et les
registres d'enquête seront mis à la
disposi t ion du publ ic dans les
préfectures et sous-préfectures
concernées ainsi que dans les
mairies des communes situées sur le
tracé, soit plus d'une centaine de
lieux d'enquête au total.
Les commissions d'enquête dési-
gnées par les Tribunaux Administra-
tifs de Bordeaux et de Toulouse tien-
dront des permanences sur les l ieux
d'enquête afin de recevoir les obser-
vations écrites ou orales du public.

Pour Auvil lar, les permanences se
tiendront le samedi 25 octobre de
8h à 12h et le mardi 2 décembre de
14h  à  17h .
Pour les l ignes nouvelles, deux
réunions publiques sont d'ores et
déjà programmées le mardi 4
novembre à Pont-du-Casse (47) et le
jeudi 6 novembre à Saint Pierre du
Mont (40).
Les commissions d'enquête remet-
tront leurs rapports et leurs conclu-
sions motivées avant la fin du mois
de janvier 2015. Ces documents
seront ensuite mis à la disposition du
public dans les mêmes conditions
que le dossier d'enquête.
Le projet de l ignes nouvelles
Bordeaux-Tou louse et Bordeaux-Dax
constitue avec les aménagements
ferroviaires au sud de Bordeaux et au
nord de Toulouse, les trois opéra-
tions de la première phase du Grand
Projet ferroviaire du Sud-Ouest.
Le projet de l ignes nouvelles
consiste en la création de deux
lignes ferroviaires nouvelles aptes à
la grande vitesse représentant un
l inéaire de327 km de sect ion
courante entre Bordeaux-Toulouse
et Bordeaux-Dax, possédant un
tronc commun entre Bordeaux et le
sud Gironde.
Ces lignes nouvelles se raccordent
au réseau ferré national au sud de
Bordeaux à Saint-Médard d'Eyrans,
au nord de Toulouse à Saint-Jory
(l igne Bordeaux-Sète), ainsi qu'au
nord de Dax à Saint-Vincent-de-Paul
(l i  g ne Bordea ux-Hendaye).
Pour tous renseignements complé-
mentaires, s'adresser à la mairie.

Les premiers coups de pioche du
nouvel atelier municipal ont été
donnés fin septembre route de St
Loup. Le chantier a débuté par la
démolit ion du hangar en bois de la
DDE I
La superficie du nouvel atelier est de
lbrdre de 350 m2, ce qui va grande-
ment améliorer les conditions de
travail et d'intervention des
employés de voirie. Une citerne de
récupération des eaux de pluie de 10
m3 enterrée sous lédifice, permettra
de faire des économies substantielles
en eau et marque la volonté de la
municipalité de s'inscrire dans une
polit ique volontariste de développe-
ment durable.
Le contrat de construction dont le
suivi a été confié au cabinet Médale
de Valence dAgen, comporte 8 lots,
du gros æuvre aux aménagements
extérieurs, pour un montant de 269
338 €. Deux artisans auvil larais ont
été retenus: F. Andrieu Menuiserie et
Marti Peintures.
Les travaux devraient séchelonner
jusqu'au printemps 201 5.
Nous vous demandons de faire
preuve de la plus grande prudence
aux abords du chantieç qui se trouve
en bordure de la RD. Durant les
travaux, les containers ont été dépla-
cés sur le parking du stade. Nous vous
remercions de votre compréhension.



Le CPIE Midi-Quercy, dans le cadre
de l 'animation du DOCOB Natura
2000 Quercy Gascogne et en colla-
boration avec IADASEA MB le CEN
MP et la Mairie de Auvil lar, propo-
saient aux parents et enfants de
vivre une après-midi passionnante <
A la découverte des Chauve-souris >
à Auvil lar.
Un seul petit garçon (7 ans), mais
quelle motivation et quel entrain !!!
accompagné de sa maman était au
RDV de cet atelier "connaître et aider
les chauves-souris' l
On a commencé par apprendre à
dessiner une chauve-souris étape
par étape pour se familiariser avec
les différentes parties de son corps.
Puis on a vu que les chauves-souris
étaient de la même famille que les
hommes mais avec la particularité
extraordinaire dêtre les seuls mam-
mifères à savoir voler. ll a pu
apprendre quelques détails crousti l-
lants sur ces petits êtres :

Qu'i ls uti l isaient un système de
déplacement très sophistiqué
lécholocation, comme les dauphins :
i ls envoient des ultrasons autour
d'eux pour se diriger dans le noir,
éviter les obstacles et saisir leur proie
(moustiques et papil lons de nuits
principalement !)

Qubn disait ou écrivait beaucoup
de chose fausses sur elles : Elles ne
prolifèrent pas comme les souris et
ne font pas de nids. Les mamans
chauve-souris font 1 seul petit par an
dont elles sbccupent avec affection
et tendresse ! Elles ne s'accrochent
pas dans les cheveux et ne sucent
pas le sang car elles sont toutes
insectivores en Europe et adorent les
moustiques et non pas les poux !
Elles peuvent en manger 1000 à
3000 par nuit. Ce sont donc de très
bons insecticides naturels autour
des maisons et régulateurs des
insectes ravageurs des cultures pour
les agriculteurs...

Puis on s'est familiarisé avec les diffé-
rentes espèces du territoire pour
apprendre à les reconnaître et on a
cherché des traces et des indices de
présence autour de la salle des fêtes
: Le murin et la pipistrelles viennent
s'y abriter de temps en temps ! Des
indices montrent quelles tournent
aussi autour de la halle de Auvil lar...
Et après avoir pris conscience de sa
fragil ité, de ses points communs
avec l 'homme et que lbn pouvait
faire quelque chose pour aider ces
petits êtres fragiles et si utiles, nous
avons construit un nichoir à
chauve-souris qui leur permettra de
venir s'y abriter au printemps et en
été, lors des accouplements et des
naissances.
Nous avons fini l 'après-midi autour
d'un petit goûter avec la remise
officielle d'un petit diplôme du "sau-
veteur de chauve-souris' l Puis notre
petit "élève" est parti avec son
nichoir sous le bras, le cæur gonflé
avec sans aucun doute des envies de
bien faire pour la Nature, et bien
décider à l ' installer avec Papy !
(Source :  Phi l ippe Mannel la,  CPIE
Midi-Quercy)

Discours de la directrice lors de
l ' inaugurat ion :
Lannée scolaire s'achève et c'est
avec un grand plaisir que nous vous
retrouvons pour ce pique-nique
traditionnel.
Vous voudrez bien excuser mes anti-
sèches mais la fin d'année étant là,
ma mémoire présente quelques
défail lances et nous serions peinées

avec Muriel, dbublier de citer
certaines personnes ou certains faits.

Un  p ique-n ique  par t i cu l ie r
aujourd'hui  .  . . . .  .  nous al lons inaugu-
rer cette belle fresque, fruit du travail
de nos élèves avec l'aide et les
conseils de Mr BENALI.
Comment est-elle née ?
Vous avez pu tous admirer la belle
fresque, en haut de la rue de la
Sauvetat. lmaginée, dessinée et
peinte par les élèves de la classe de
CM1/CM2 de Mme GALAN en ju in
2013.
Mrs MARTI et MONSET avaient offert
la peinture et i l  restait assez de pein-
ture pour créer autre chose.
Avec Muriel, nous avons donc choisi
d'uti l iser cette peinture pour embel-
l ir lécole mais nous devions trouver
un thème, une façade.. . .
Durant l'été 2013, l'espace répu-
blique proposait une exposition sur
l 'histoire de la peinture < De l 'art
pariétal à l 'art contemporain >.Lors
de la semaine de prérentrée, nous
avons donc décidé avec Muriel, de
réaliser une fresque portant cet
intitulé sur le mur de lécole. Nous
avons visité cette expo avec nos
élèves la deuxième semaine de Sep-
tembre 2013.Par la suite, nous nous
sommes répartis, les différentes
périodes et artistes à aborder avec
nos élèves durant l 'année (vousr
pourrez d'ail leurs vous promener
dans les classes et dans le hall
dêntrée pour apprécier leur travail).
Puis vint le temps de la réflexion, que
va-t-on mettre sur cette fresque ? ,
comment va-t-on s'y prendre ?
Mr BENALI, ayant entendu parler de
notre projet, (en accompagnant sa
fi l le un matin) est venu nous propo-
ser son aide. Nous avions des
ébauches d'idées pour cette fresque,
il les a concrétisées.
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La fresque représentée sur papier
était exactement ce que nous
souhaitions avec nos élèves. C'est
alors que tout s'est enchaîné,
l ' inspection nous a donné son
accord, la Mairie a fait en sorte de
remettre le mur en état et de le
repeindre rapidement. Mr BENALI a
pris sur certaines de ses soirées pour
venir tracer les contours de la
fresque, les parents délèves qui le
pouvaient sont venus proposer leur
aide, nos élèves du plus petit au plus
grand, se sont tous investis avec
plaisir dans ce projet, et le résultat
est là aujourd'hui !!!
Nous tenons donc à remercier
chacun d'entre vous, nos élèves,
pour le plaisir que vous avez pu
exprimer en peignant partie de cette
fresque. Nous savons que d'ici
quelques années, quand vous passe-
rez devant cette école, vous vous
souviend rez avoir partici pé.

Nous remercions aussi les parents
d'élèves qui ont proposé leur aide,
mis la main à la pâte et nous excu-
sons ceux qui nbnt pu venir bien que
le souhaitant.
Nous remercions M. Olivier RENAUD,
Maire dAuvil lar, toute léquipe muni-
c ipale et  les employés communaux
pour leur impl icat ion dans ce projet
Mais aussi  pour l ' importance qu' i ls
accordent aux Ecoles dAuvil lar, i l  est
agréable de travai l ler  dans de tel les
condi t ions !

Nous remercions aussi M. MARTI et
M. MONSET d'avoir fait don de la
peinture aux écoles.
Nous remercions enfin énormément
M. BENALI pour son travail, son
investissement, sa créativité, son
bénévolat et surtout son coup de
pinceau !!!J'aime l 'art mais je suis
catastrophique en dessin, Muriel sait
dessiner mais de là à retranscrire le
tout sur support  vert ical . . . .donc
vous êtes notre sauveur !!!!
Nous remercions aussi nos collègues
de lécole élémentaire, qui ont
répondu okdès la première proposition.
Nous remercions aussi nos ATSEM,
qui nous supportent au quotidien et
s'adaptent à nos idées !!
Nous remercions Mr l ' lnspecteur de
l'Education Nationale de la Circons-
cription de Valence dAgen ,et son
équipe de circonscription de nous
donner les moyens et l 'envie de réali-
ser de tels projets. M. PANTEIX, nous
avons appris beaucoup à vos côtés,
vous avez su être à notre écoute, il a
été agréable de travail ler dans votre
circonscription durant ces 10
dernières années !
Quant à toi, Muriel, je te remercie
pour ta patience,ta gentil lesse, c'est
un grand bonheur de travail ler avec
toi et dêtre sur la même longueur
dbnde dans l ' intérêt de nos élèves !!!
Cette fresque est inachevée, il
manque sa date de création, nous
apprécierions que les 4 chiffres de
2014 soient inscrits par : M. BENALI,
M. PANTEIX, M. RENAUD, Mme La
présidente des parents délèves.
Nous partagerons ensuite le verre de
l'amitié offert par la Mairie.
Avant de laisser la parole à M. le
Maire et à M. l ' lEN s'i ls le souhaitent,
je citerai Auguste Rodin < Uart cêst la
plus subl ime mission de l 'homme,
puisque cest l 'exercice de la pensée
qui cherche à comprendre le monde
et à le faire comprendre >

L'association Gym d'Entretien
Auvil lar existe depuis plus de trente
ans et compte environ une
quinzaine de prat iquants.
L'association vous accueil le toutes
les semaines à part i r :

> Du lundi 15 septembre
de 20H30 à 21 H30

Pour un séance de renforcement
musculaire et stretching

> Du dimanche 14 septembre
de  9H20à11H30

Pour une séance de marche nordique
Les cours sont assurés par une
animatrice diplômée détat et
formée à la marche nordique et à la
technique Pilates.
l lassociation Gym d'Entretien
Auvil lar vous présente les activités
suivantes :
Renforcement musculaire,
marche nordique
Parce que très accessibles, capables
de s'adapter au niveau de chacun et
très diversifiées, les activités
gymniques sont considérées à juste
titre comme la porte d'entrée vers
toutes nos pratiques. Cette diversité
permet à chacun de trouver
l 'activité sportive qui lui convient:
Renforcement musculaire :
En accompagnant la préparation
physique, nous améliorons la vie
quot id ienne de chacun.
Stretching:
En pr iv i légiant souplesse et
récupération, nous favorisons la
conscience corporel le.
La marche nordique, une autre
façon de marcher:
La marche nordique est une activité
qui  mobi l ise le haut du corps et
entraîne une augmentation
significative de la dépense
énergét ique et  une amél iorat ion de
la posture. Elle comporte de surcroît
un volet  technique, ludique et
permet un véritable entraînement
physique.
Mme Hilda MARAVAT au :
0s 63 39 60 63



Fort de sa montée acquise la saison
précédente en première division,
l 'U.S.Auvil lar a repris de l 'activité dès
le 1er Aout par des séances
d'entrainement intensives afin de
préparer une saison sportive
passionnante.
Le remaniement du bureau et
l 'arrivée de nouveaux licenciés
donnent un nouveau dynamisme à
léquipe dans un projet associatif qui
rassemble des joueurs et dirigeants
qui, au travers de leur sport favori
veulent valoriser l ' image du vil lage
Une équipe sénior et  une équipe
vétéran s'inscrivent dans le prolon-
gement de la formation des jeunes
au travers de lécole de foot des deux
rives. Les enfants le plus jeunes
seront accueil l is au travers de
l'activité baby-foot (3-6 ans), puis,
dans les catégories qui corres-
pondent à leurs âges respectifs.
Un prospectus d'information sera
distribué dans les établissements
scolaires pour lécole de foot.
Pour toute information sur les caté-
gories sénior et vétéran :
Mathieu FRAYSSINHES (secrétaire) :
06-66-24-21-06
Jean-Baptiste Pigner (entraineur) :
06-50-40-69-06.
llU.S. Auvil lar accueil le toute bonne
volonté, sur ou en dehors du terrain
(joueurs, dirigeants, sponsors, ...),
pour développer ensemble un
projet ambitieux à la hauteur du
vil lage qu'i l  représente.

Laffluence de cette 37ème édition a
été bien meilleure qu'en 2013. 14
meutes de nos amis chasseurs
étaient présentes soit plus de 100
chiens courants de races diverses,
qu'i ls en soient remerciés.
163 chiens étaient présents pour le
concours ou la vente, d'autant plus
qu'une spéciale "Basset Hound" se
déroulait le matin.
Notre esplanade du château ,
l 'ombre de ses marronniers et son
point de vue sont toujours trés
appréciés de nos visiteurs d'un jour.
La promenade en calèche du " Sil lon
Gascon" dans les rues du vil lage a
comblé petits et grands.
Venus de leur "Lomagne" les
"Trompes de chasse" sont devenus
des acteurs incontournables de
notre foire et participent à I 'anima-
tion du marché fermier dominical
avec succès.
La "Buvette" a connu un franc succès
avec à la manoeuvre les "Claudettes"
de la "Canine".Tables et chaises mul-
ticolores aimablement prêtées par
nos amis dAuvil lar en fête ont été
très appréciées.
Un "GRAND MERCI" à tous ceux qui
nous aident à faire perdurer cette
m a  n  i fes ta t io  n :  in  s t i tu t ion  ne  ls ,
sponsors, commerçants locaux avec
une mention pour Mr et Mme Laval
de chez " Vival" , sans oublier nos
sympathiques "BÉNÉVOLES" sans
qui rien ne serait possible.

Selon notre bonne habitude la jour-
née s'est terminé dans la bonne
humeur autour d 'une bonne table
sous les arcades chez "Odette" avec
en cuisine le toujours dévoué;Notre
chef: Claude Madaule.
l l ne nous reste plus qu'a vous dire'A
I'an que ben" et surtout d'ici la "Por-
tez-vous bien"
Pour le conseil d'administation
Charles Merle

Le club de I 'Age d'or a repris ses
activités début septembre avec le
mini loto habituel qui rencontre
toujours autant de succès; suivi du
goûter traditionnel. Malgré
I'absence de la présidente tout était
bien organisé !!
En juin ont eu l ieu les épreuves pour
la préparation à la dictée fédérale. 8
membres de l 'association ont parti-
cipé,4 ont été sélectionnés et 3 ont
eu droit à faire la dictée.
Le club d'Auvil lar s'est vu attribuer le
ler prix, en la personne de Geor-
gette Laurens.

Félicitations à Georgette qui a parti-
cipé à la dictée régionale à Cahors et
bravo pour le club !!
Un petit rappel : le club est ouvert à
tous les jeudis de 14h à 17h30,

La Présidente
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